

Licenciado Enrique Peña Nieto,
Presidente de los Estados Unidos Mexicanos

Licenciado Ildelfonso Guajardo Villarreal,
Secretario de Economía

A LA OPINIÓN PÚBLICA

La industria del acero de América Latina, a través de la Asociación Latinoamericana del Acero, desea expresar su reconocimiento al gobierno de México, y a la Secretaría de Economía en lo particular, por la decisión anunciada el día 7 de octubre que refleja que el mercado del acero ha sufrido un cambio estructural, a raíz de la sobrecapacidad de China, y que hace necesario implementar nuevas estrategias para enfrentarlo y evitar la pérdida de empleo y competitividad de nuestros países.

La actitud proactiva y resolutiva del gobierno mexicano se convierte en ejemplo para la industria siderúrgica del continente que busca asegurar un campo de juego parejo y el desarrollo competitivo y eficiente de sus industrias nacionales.

A través de un mecanismo similar a una salvaguarda que permite aumentar aranceles a la importación desde países sin tratados de libre comercio, México establece acciones fundamentales para evitar que el comercio desleal afecte seriamente su industria nacional.

En este nuevo contexto regulatorio, las empresas mexicanas podrán, en parte, recuperarse del fuerte daño causado por el crecimiento de las importaciones desleales. Los resultados comenzarán a verse con el retorno de la confianza y de proyectos de inversión que se habían detenido ante el deterioro del mercado.

En el trabajo conjunto de la administración federal y las empresas siderúrgicas, reunidas en CANACERO, México ha sentado un precedente importante para el retorno al desarrollo y competitividad de la industria en América Latina.

Desde Alacero, seguiremos trabajando para que acciones como ésta hagan eco en el resto de la región y se profundicen y multipliquen para lograr la sustentabilidad de la industria siderúrgica latinoamericana, sus inversiones y el empleo de su gente.

México D.F., 09 de octubre de 2015.

